

100歳おめでとうございます

4月に満100歳を迎えた松原アヤメさんに、市長からのお祝い状とお祝い金が贈られました。



松原 アヤメさん
大正6年4月1日生

ヴィーブル旗小学生バレーボール大会で優勝

3月25日、菊池市で行なわれた第12回ヴィーブル旗小学生バレーボール大会で、本市で活動する合志ジュニアバレーボールクラブが大会初となるアベック優勝を果たしました。大会には県内外から招待された男子8チーム、女子10チームが参加。男女ともに強豪ぞろいの大会を制し、6月の全国大会に向けて大きな弾みをつけました。



女子は昨年の優勝に続き2連覇となりました

菊池神社で須屋神楽保存会が舞を披露

4月2日、菊池神社の春祭りで須屋神楽保存会が神楽を奉納しました。保存会の大人5人と中学1年生6人が優美な舞や太鼓の演奏を披露。小学4年生のころから神楽を舞う布田襟花さん（須屋）と吉里優花さん（須屋）は、「みんなと神楽を舞うのが楽しい。中学生になっても続けたい」と話しました。古くから伝わる地域の文化が若い世代にも受け継がれています。



真剣な表情で神楽を舞う布田さん（左）と吉里さん（右）

子どもたちがタケノコ掘りに挑戦

4月1日、黒石区で、西児童館が交流イベント「家族でタケノコ掘り」を開催し、6家族18人が参加しました。ボランティアグループ・男の井戸端サロンの皆さんに協力してもらいながら、足元を注意深く観察してタケノコを探した子どもたち。泥だらけになって掘り上げると、収穫したタケノコを両手で大事そうに抱え、満面の笑みを見せていました。



タケノコを手に喜び子どもたち。会場でタケノコごはんも味わいました

人の動き

人口	61,022	(+169)
世帯	23,552	(+124)
出生	63	(+18)
死亡	48	(-1)
転入	615	(+402)
転出	461	(+337)

※3月末現在
()内は前月比

5月号の発行に当たり、住民の皆さんや上司、前任の担当者、印刷業者さんなど多くの人にご協力をいただき完成しました。歴代担当者の思いを受け継いで、分かりやすく、読むのが待ち遠しいと言ってもらえる広報を目指します。どうぞ、よろしく願います。

井芹

皆さんはじめまして。新しく広報担当になりました井芹と申します。実は合併後、初の男子担当となりました。取材や撮影、編集など、全く経験のない世界に踏み込んだ一カ月間はあっという間に過ぎました。慣れないことばかりで取材の時はずっと緊張しっぱなし。給食レシビの取材をした時は汗をダラダラかきながら、献立のチキンビーンズを約1時間撮影していました。（冷めてしまいました）味が抜群においしかったです。学びや驚きの連続が続いていますが、住民の皆さんがキラッと輝いている姿を近くで見ることができてありがたいです。まさに広報担当の特権ですね。

ちどりふで

皆さんはじめまして。新しく広報担当になりました井芹と申します。実は合併後、初の男子担当となりました。

